◆活動報告

川崎市藤子・F・不二雄ミュージアム訪問 3月4日(月)

ドラえもん好きが多い利用者さんで前から興味のあった 藤子不二雄ミュージアムに行ってきました。

地活近くのバス停からバスに乗りミュージアム前のバス停で 降りると、目の前がもうミュージアムです、

大人になると忘れてしまった、アニメの魅力を呼び起こしなが らバスに乗ると、アニメの魅力が蘇ります。(笑)

入館すると藤子不二雄ア二メが集結していて、あれもこれも藤子不二雄の作品か!って思えるくらい作品が多くてとても懐かしかったです。今思えば天才的なマンガ家だということがわかりました。予約時間があったので午後1時から入館しました。ドラえもん展示のかわいさはもちろんのこと、知らなかっ



た作品やキャラクターに 触れることができとても 楽しめました。

ひと通り見学した後、最 後は一番楽しみにしてい たお土産コーナーです。



お土産グッズもかわいいものが多くて色々欲しくなりました。欲張りな私は、ミュージアム限定ドラえもんぬいぐるみ・ピンバッヂ・ジャイアンマグカップ・ミニどら焼き・暗記パンを模したラスク・クリアファイルを購入しました!

とにかく参加者みんなの目がとても輝いていて楽しい午後の ひと時を過ごせました。また行きたいです! 文:あらいぐま



